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令和６年度 第１回 学校運営協議会（議事録） 

 

○日時 令和６年６月 21日（金）15時 30分より 

○場所 湘南台高等学校 会議室 

○出席委員 ７名 

○欠席委員 ２名 

 
１ 学校長あいさつ 

２ 委嘱状交付 

３ 委員及び事務局職員紹介 

４ 会長及び副会長の選出 

５ 会長あいさつ 

・今年創立 40周年を迎えるということなので、この協議会も地域ともども成果が得ら

れるよう頑張っていきたい。 

６ 報告事項 

（１）令和６年度の学校運営協議会について  副校長より 

・今年度は新たに授業研究部会を設置し、従来の学習交流部会は地域連携部会に統

合。学校評価部会と合わせて３つの部会で進めていく。 

（２）令和５年度卒業生進路結果等について  担当グループ総括教諭より 

・就職は３名だった。 

（質疑応答） 

委員  インクルーシブの生徒で進学希望はどの程度いるのか。 

（総括教諭） 卒業生は 10名で、進学が２名だった。 

（３）令和５年度学校目標設定報告書（実施結果）について 

・例年は各グループから報告があるが、今年度は新たな学校教育計画についての協

議事項があるため、副校長より一括して簡単に説明。 

・令和５年度の実施結果については学校要覧Ｐ７～Ｐ10を参照。 

７ 協議事項 

（１）学校教育計画（令和６年度～令和９年度）、グランドデザイン、スクール

ポリシーについて 

・学校要覧Ｐ５参照。副校長より補足説明があった。 

（質疑応答） 

委員Ａ 前の４年間と比べて特に変えた、力を入れたという部分はある

か。 

（副校長） 前回はインクルーシブ教育導入に向けてという書き方であった

ことや、その前に県から指定されていたシチズンシップ教育に
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関することも引き続き記載していた。 

（２）令和６年度学校目標設定報告書（目標設定）について 

・担当グループの各総括教諭より簡潔に内容説明があった。 

 （質疑応答） 

委員      ・授業のユニバーサルデザイン化とは、どのようなことを行って

いるのか。 

（担当総括教諭）・黒板をフロントゼロにする、授業の開始時に目標・流れを説明

する、などがある。 

（校長）・インクルーシブ教育は実践推進校だけでなく、すべての学校で

行おうと取り組んでいる。特別募集で入学した生徒だけでなく、

すべての生徒に対して学びやすい環境を提供している。 

 

（委員の拍手により、協議事項の承認） 

 

８ その他 

９ 事務局より  副校長より 

 ・本日の協議結果は学校ホームページで公開。 

 ・次回は 10月下旬～11月上旬で調整中。その時は授業見学も予定している。 

10 閉会  校長より 

 

以上 


